

SIAMS 1988

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le SIAMS 1989, Salon des Industries de l'Automatisation, de la Mécanique et de la Sous-traitance, aura lieu pour la première fois du **17 au 22 avril 1989** à Moutier. Le SIAMS est une action de la CEP (Chambre d'Economie Publique du Jura Bernois) et reçoit également l'appui de la Promotion Economique du canton de Berne. Il s'inscrit au calendrier des Salons spécialisés dans les techniques de haute précision.

A ce jour, 77 entreprises se sont inscrites. La presque totalité de la surface nette à disposition, soit 1'200 m² est ainsi occupée. Seuls 3 à 4 exposants au maximum peuvent encore être admis.

Le succès rencontré auprès des industriels montre combien une telle manifestation manquait jusqu'à maintenant. L'oubli est réparé. Le SIAMS devient ainsi une vitrine des industries régionales. Au niveau des exposants son intérêt dépasse les frontières du Jura Bernois. Mais il ne sera pas possible, pour cette première édition, de satisfaire toutes les demandes extérieures.

Il ne fait pas de doute que l'intérêt des visiteurs sera lui aussi très grand. Il leur sera possible, dans le cadre d'un Salon aux dimensions humaines, de prendre contact avec des fabricants et des industriels dont les produits sont distribués dans le monde entier : automatisation, mécanique, machines, électronique, sous-traitance etc.

Les visiteurs de la Suisse entière et des régions frontières de la Haute-Savoie à la Forêt-Noire sont attendus à l'occasion de la première édition du SIAMS en 1989.

31 janvier 1989